

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

VALENCIA/BRUSELAS / Moragues critica la moción del PP en Villena para no recibir agua del río

AGENCIAS/VALENCIA/BRUSELAS

El presidente de la Confederación del Júcar, Juan José Moragues, fue preguntado ayer por una moción presentada por el PP de Villena para que no se utilice el agua procedente del trasvase Júcar-Vinalopó. Consideró la decisión «incongruente» con la demanda que hacían los populares, quienes, según dijo, aseguraban que sus acuíferos «no pueden esperar».

A las críticas por esta decisión se sumó hace dos días el portavoz del grupo socialista en la Diputación de Alicante, Roque Moreno.

Fuentes del PP han deslizado en las últimas semanas que otros ayuntamientos, como el de Elda y el de Aspe, con mayoría popular, podrían seguir los mismos pasos y desvincularse del convenio suscrito en su día con Aguas del Júcar SA.

Por otro lado, la comisaria de Política Regional, Danuta Hübner, reiteró ayer que los 120 millones de euros con los que el Ejecutivo comunitario tiene previsto financiar el nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó, el 50% de su coste total, están condicionados al cumplimiento de un total de nueve requisitos medioambientales.



Juan José Moragues. / L. V.

Publicidad

En una respuesta escrita al eurodiputado del PP José Manuel García-Margallo -que se interesaba por cuáles son estas condiciones- Hübner explicó que el objetivo de las mismas «es la recuperación de los acuíferos, el ahorro de agua en el regadío, la mejora de la calidad del agua, el caudal ecológico y el uso de energías renovables».

El parlamentario popular preguntaba también al Ejecutivo comunitario si había tenido en cuenta que el nuevo trazado podría tener un impacto negativo sobre zonas incluidas en la red de espacios protegidos Natura 2000, tal y como ha denunciado el Gobierno valenciano, que se opone al cambio de trazado.

En su contestación, la comisaria de Política Regional se remite al informe del Ministerio de Medio Ambiente sobre las alegaciones presentadas al proyecto, en el que se dice que el impacto en los espacios protegidos «se ha tomado en consideración y cuando sea necesario se aplicarán las medidas correctivas adecuadas (como por ejemplo disminuir la longitud total de las tuberías, cambiar de lugar la estación de bombeo, soterrar algunas líneas eléctricas)».

Hübner concluye su respuesta al parlamentario valenciano reiterando que los proyectos que reciben financiación de la UE tienen que respetar toda la legislación comunitaria, incluida la medioambiental, y que las autoridades públicas competentes tienen que garantizar este cumplimiento.